
Westvorstadt
Beitrag von „putzi“ vom 25. Oktober 2021, 10:41

Zitat von Zockerkönig 

Ja gut ähm Geld brauchst freilich.

Rossow hat sogar ziemlich deutlich gesagt, dass unter 100 Mio Umsatz nix geht.

Die wirtschaftlichen Voraussetzungen zu schaffen gehört genauso dazu wie die
sportlichen.

Ja sicher.

Nur fällts mir grad schwer bei Union von einem "geplanten" Aufstieg zu reden,

Bei Bochum oder Bielefeld käm ja auch keiner auf die Idee als wäre da Planung dahinter.
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